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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO 1 

AMBIENTAL DO CBH MPS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DOIS, realizada no 2 

dia 11 de novembro de 2022, (sexta-feira) com o início às 14:00h e término às 3 

15:52h por videoconferência, com a seguinte ordem do dia: 1. Abertura; 2. 4 

Leitura do expediente (correspondências recebidas, justificações de 5 

ausências e síntese de propostas encaminhadas até o início da sessão); 3. 6 

Aprovação da ata da reunião do dia 12/08/2022; 4. Alinhamento da CTEA, 7 

face à representação e participação de seu coordenador na Roda de 8 

Diálogo sobre os Percursos da Educação Ambiental nos CBHs do RJ, 9 

prevista para acontecer no ECOB/RJ 2022, em 30/11/2022; 5. Revisão das 10 

atividades da CTEA em 2022 e perspectivas para 2023; 6. Agenda de 11 

reuniões para 2023; 7. Comunicações e avisos; 8. Encerramento. Item 1. 12 

Abertura: O coordenador da CTEA André Luiz Moreira (UBM) deu boas-vindas 13 

a todos e prosseguiu com o andamento da reunião realizando a leitura da pauta. 14 

Item 2. Leitura do expediente (correspondência recebida, justificações de 15 

ausências e síntese de propostas encaminhadas até o início da sessão); 16 

Tamires Moreira (AGEVAP) informou que não houve nenhuma correspondência 17 

ou justificativa de ausência recebida. Item 3. Aprovação da ata da reunião do 18 

dia 12/08/2022; Sem nenhuma manifestação, a ata foi aprovada. 4. 19 

Alinhamento da CTEA, face à representação e participação de seu 20 

coordenador na Roda de Diálogo sobre os Percursos da Educação 21 

Ambiental nos CBHs do RJ, prevista para acontecer no ECOB/RJ 2022, em 22 

30/11/2022; Jacqueline Guerreiro (REARJ) comentou que terá uma roda de 23 

diálogo sobre percursos da educação ambiental nos CBHS do RJ, durante um 24 

dia inteiro no ECOB/RJ 2022. Também comentou que essa foi uma conquista 25 

realizada juntamente do FFCBH. Markus S. W. Budzynkz (ADEFIMPA-RJ) 26 

comentou que todos os Comitês deveriam ter as CT’s e GT’s para participar de 27 

eventos como o ECOB/RJ 2022. Jacqueline Guerreiro (REARJ) comentou que 28 

precisava ter uma mudança nos editais da AGEVAP no que se refere sobre o 29 

assunto comentado por Markus S. W. Budzynkz (ADEFIMPA-RJ). Flávia Pires 30 

comentou que precisava ser feita uma instrução normativa para ser ter uma 31 

assertividade maior entre as CTEA’s dos Comitês. André Luiz Moreira (UBM) 32 

agradeceu as contribuições dos membros e disse que a oficina vai servir para 33 

ser criada uma “semente” em relação as questões levantadas no presente item 34 
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de pauta. Além disso, foi discutido a questão dos jovens no ECOB/RJ 2022 e 35 

ficou encaminhado de elaborar carta à Diretoria com indicação de nova 36 

supervisão para atividades com jovens RH III no dia do ECOB/RJ 2022. Também 37 

ficou encaminhado de verificar com a Raissa Guedes quem da AGEVAP poderia 38 

acompanhar para supervisão das atividades com os jovens da RH III. Sem mais 39 

nenhuma contribuição, passou-se para o próximo ponto de pauta. 5. Revisão 40 

das atividades da CTEA em 2022 e perspectivas para 2023; Tamires Souza 41 

(AGEVAP) comentou que para o ano que vem tem se a perspectiva de elaborar 42 

o plano de educação ambiental. Também fez uma breve revisão de algumas 43 

atividades realizadas pela CTEA no ano de 2022. Sem mais nenhuma 44 

consideração, passou-se para o próximo de ponto. 6. Agenda de reuniões para 45 

2023; Tamires Souza (AGEVAP) apresentou a agenda de reuniões de 2023 para 46 

os membros presentes. Foram criadas datas próximas as que tiveram no ano de 47 

2022, combinado de ser as sextas-feiras. Todos aprovaram. 7. Comunicações 48 

e avisos; Markus S. W. Budzynkz (ADEFIMPA-RJ) comunicou que ano que vem 49 

irá acontecer o décimo oitavo congresso de educação ambiental. Também 50 

comentou que dia 09/12/22 estará acontecendo o congresso da APEDEMA, 51 

presencial e virtualmente. Item 8. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, 52 

a reunião foi encerrada pelo Coordenador André Luiz Moreira (UBM), tendo a 53 

presente ata sido lavrada por mim, Thiago Firmino, Estagiário Administrativo, e 54 

depois de aprovada, foi assinado pelo Coordenador.   55 

 56 

Volta Redonda, 11 de novembro de 2022 57 

 58 

 59 

André Luiz Moreira 60 

Coordenador 61 

 62 

 63 

Encaminhamentos: 1) Elaborar carta à Diretoria com indicação de nova 64 

supervisão para atividades com jovens RH III no dia do ECOB/RJ 2022; 2) 65 
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Verificar com Raissa quem da AGEVAP poderia acompanhar para supervisão 66 

das atividades com os jovens da RH III. 67 

 68 

Lista de Presença: 69 

 70 

Membros representantes do Poder Públicos: -  71 

Membros representantes dos Usuários: - 72 

Membros representantes da Sociedade Civil: André Luiz Moreira (UBM) e 73 

Nilza Magalhães Macário (AEDB). 74 

Membros convidados: Jacqueline Guerreiro (REARJ), Markus S. W. Budzynkz 75 

(ADEFIMPA-RJ), Jane da Silva Faria Soares (SAAE-VR) e Flávia Pires (INB). 76 

Ausência Justificada: - 77 

Lista de presença de equipe: Tamires Souza. 78 


